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 WELCOME  副会⻑ 井上 英幸 
吉岡 毅 様 千歳ローターアクトクラブ 会⻑
北村 秀美 様    〃 幹事
白木 郁江 様    〃 会計
竹田 剛憲 様    〃 新会員予定者
宮澤 朋法 様    〃 新会員予定者
 
 会⻑あいさつ  会⻑ 武田 伸也 
みなさん、こんばんは。 
前回の例会は、岩沼ロータリークラブを訪問し⽋席しまし
た。申し訳ありませんでした。当日は、札幌でも 33℃を

記録する程、岩沼で
も今年の最⾼気温を
記録する暑い一日で、
エライ目にあいました。
朝 8 時発のスカイマー
クで⾏って参りました。
さて、宮城県岩沼市
の丘”ツアー」の主たる

訪問地となります。また、岩沼ロータリークラブは、共催と
いう形で、数多くのことで協⼒して頂けます。 
ここで、先週 9 日に岩沼に

は、10 月に実施する「“千年希望

⾏って参りました件について、

ナー補佐・

開始まで渡辺幹事、渡辺幹事の義理の兄弟にあたる

の校⻑会にて事

報告します。岩沼市は、仙台空港から⾞で 20 分、宮城
県の南東部、阿武隈川の河口に位置します。人口は約
4 万 5 千人。その昔は、奥州街道の宿場町として栄え、
今から350年程前に岩沼藩となり、以後は城下町として
明治維新まで栄えたということです。また、岩沼ロータリー
クラブの例会場の目と⿐の先に「竹駒神社」という⼤きな
稲荷がありました。1200 年ほど前に創建された神社で、
東北では初詣客が一、⼆を争うほどの⼤きな神社でした。
会員の皆さんに、是非寄ってお願いごとをするいいと勧め
られましたが、残念ながら時間がなくて寄ることができませ
んでしたが、岩沼市の自慢の一つらしいです。 
さて、岩沼ロータリークラブでは、前年度のガバ
今年度は社会奉仕委員⻑の田中さんに出迎えられ、例 

 
会
国井会員、そして⼤友直前会⻑を加え、事業についての
打ち合わせをさせて頂きました。電話だけでは難しい顔を
合わせて確認される事柄をいろいろと話をさせて頂きまし
た。事業の成功に向け、一歩⼆歩三歩進んだように思い
ます。また当日、北東京都ロータリークラブの⽅々が京都
産業⼤学の学生を 10 名程引き連れ被災地訪問に⼆
泊三日の⾏程で来ており、例会にも出席しておりました。 
岩沼ロータリークラブの⽅々は、千歳セントラルロータリーク
ラブが来るための良い予⾏練習になると⾔っておられまし
た。以上、岩沼ロータリークラブの協⼒を確信しながら、当 
日午後 2 時 45 分のエアドゥで帰って参りました。 
その他、会報の最終頁をご覧ください。 
今回の事業について、10 日には中学校
業説明がされました。翌 11 日には、手作りポスターと申
込書などを持参し市内 8 校の中学校を訪問して参りまし
た。面会した校⻑、教頭先生からは、有益な事業である
と好意的な⾔葉を頂けましたが、「修学旅⾏で東北へ」と
の問いには、前向きな校⻑先生もいるかと思えば、否定
的な校⻑が多く、道険しといったところです。 

例会出席状況（2013 年 7 月 16 日） 
会員数 32 名 
会員出席者数 27 名 
⽋席者数（内：無断⽋席）  5（2）名 
出席率（前回例会）  84.37（68.75）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  5 名 
出席者数総計  32 名 

7 月 入会月の会員 
井上 英幸 会員 1998 年 7 月 7 日 
佐々木 俊哉 会員 2006 年 7 月 11 日 
羽生 有三 会員 2006 年 7 月 11 日 
彦坂 忠人 会員 2008 年 7 月 1 日 
多賀   勲 会員 2012 年 7 月 3 日（再）

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 武田伸也 / 副会⻑ 井上英幸 / 幹事 尾本眞⼆ / 会報委員会 委員⻑ 福島 ⼒
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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さて、本日の例会には、ローターアクトのメンバーが来てい
ます。恒例の盆踊りのチケット販売ですね。会員の皆さん、
ご協⼒お願いします。そして、例会は今月入会の岩下会
員の歓迎例会となっています。楽しい例会になるでしょう。 
笹⾕委員⻑、⾼木副委員⻑の親睦活動委員会、初の
例会です。では、よろしくお願いします。 
 
 ビジターあいさつ    

会⻑ 吉岡 毅 
でスター

千歳ローターアクトクラブ 
今年度千歳ローターアクトクラブは 9 名の会員 ト
することが出来ました。本日、オブザーバーとして出席され

ている 2 名が入会す
るといよいよ⼆桁とな
り徐々に会員が増え
て来ています。また、
⻄村直前会⻑が今
年度地区代表を務
めるということで、今

年は地区⼤会も控えています。ここで千歳ローターアクト
クラブの事業を紹介します。台湾から来ている汪可怩(ワ
ンコニ)さんが会員にいますので、汪さんを委員⻑として国
際交流にちなんだ事業を展開したいと思っています。また
⼤⾕短⼤で音楽を専攻している学生も 2 名おりますので、
音楽を奏でる例会も企画したいと思います。そして、6 月
には地区⼤会が開かれます。千歳で⾏うのは 4 年ぶりで
す。盛⼤に開催したいと思いますが、そのためには資⾦が
必要です。8 月 20 日に⾏われる盆踊り⼤会で出店をし
ますが、ここで得た収益が今年度ローターアクトクラブの活
動費となります。ですから、この後少しだけお時間をいただ
いてチケット販売をさせていただきたいと思いますので応援
を宜しくお願いします。本日は有難うございます。 
 
  幹事報告    幹事 尾本 眞二 

び福島キッズキ

〜8 月 6 日にかけて福島県の小学生を

経費は田口副委員⻑が負担してくださいます。詳細
は田口委員⻑から連絡されます。 

 第 2510 地区 地区⼤会のご案内 
○ 日程：10 月 19 日（土） 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
○ 1

とせビアガーデン実⾏委員会より前売りチケット

グリーンベルト芝
生広場で⾏われるちとせビアガーデンチケット(1
枚 1,000 円)のご購入を宜しくお願いします。尚、
ビアガーデンで使い切れずに余ったチケットは 8 月
2 日〜10 日の間に千歳市内 22 店舗にてご利
用いただけます。 

 

 第2510地区安孫子建雄ガバナー及
ャンプ in 北海道実⾏委員会松原委員⻑より
「2013-2014 福島キッズキャンプ in 北海道」ご協⼒
のお願い 
7 月 31 日
北海道に招待する⽀援事業です。第 2510 地区国
際奉仕委員会田口副委員⻑からも協⼒の依頼があ
りました。当クラブでは 8 月 1 日（木）ノーザンホース
パークでの開会式の参加協⼒を 10 名以上の⽅にお
願いいたします。会費は一人 1,000 円です。その他

 

※ 登録につきましては、改めて確認させていただき
ますのでご協⼒をお願いいたします。 

 ち

 登録料： 5,000 円 

販売協⼒のお願い 
8 月 2 日（⾦）、3 日（土）

 例会 100％出席会員表彰  幹事 尾本 眞二 
☆田口  廣 会員（前回例会⽋席に付き） 

 
 各委

251 委員会 副委員⻑ 田口 廣 

し訳ありませ
んが、8 月 1 日（木）苫小牧港でのフェリーお迎えとノー
ザンホースパークでの出迎えをお願いしたいと思います。出
来ればたくさんの出席をお願いしたいと思います。11:00
にフェリーで苫小牧港に入港し、12:00 にノーザンホース

 第 1 日目  会場：シェラトンホテル札幌 

成セミナー 
ョン 

 
日

 

演 

員会報告・連絡   
0 地区国際奉仕第

地区では「福島キッズキャンプ in 北海道」という事で、先
村からほど幹事からも報告がありましたが、福島県飯館

40 名の子供達が北海道に来ます。⼤変申

13:00 会⻑・幹事会 
14:30 地区指導者育
15:30 フォーラム パネルディスカッシ
18:00 RI 会⻑代理ご夫妻歓迎晩餐会

 第 2 目  会場：江別市⺠会館 
9:00 本会議 
11:00 スパウス 
13:00 表彰 
13:50 記念講
16:30 懇親会 
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パークで開会式、歓迎会セレモニーをして皆さんと一緒に
アトラクションなど15:00 ま

す。

ーベキュー食べ放題（アルコールは

ラブ活動計画
発表させていただきます。ロータリーの友から引用させて

員会自体、私自身初めて

れを実施するものとされています。
0月1日に担当例会がありますので、この時には未定で

だく予定です。

ただきたいと思います。皆さんが集

という形をとりたいと思います。
非ともご協⼒をお願いします。お食事はガバナー着席

につきましては、ロ

食事をすることになっています。
で⾏って、その日はな
がぬま温泉に宿泊と
いうことになっていま
短い時間ですが、お
手伝いしていただけ
れば幸いです。食事
も子供達と一緒にバ
無し）です。⾞でノー

ザンホースパークに来られる⽅は、入場ゲートで「福島キッ
ズキャンプボランティア」と⾔っていただければフリーパスにし
てあります。そのように⾔っていただければ無料で入場でき
ますので宜しくお願いします。後日、急遽来られることにな
った⽅でも連絡いただければたくさんの出席をお願いした
いと思います。宜しくお願いします。 
 
会⻑エレクト 白木 松敏 
先日 13 日（土）
13:00〜19:00 まで
札幌かでる 27 で地
区ローターアクト委員
会及びローターアクト
クラブ会⻑幹事会が
開かれました。地区ロ
ーターアクト委員会坂井委員⻑のオブザーバーとして参
加させていただきました。 
 
職業奉仕委員会 委員⻑ 古木 克紀 
前回例会「各担当委員会の活動計画」を⽋席したもの
ですから、今年度の職業奉仕委員会のク
を
いただきますが、職業奉仕委
担当するものですから、まだ内容が分かっていません。クラ

ブ会員が、その職業
関係における諸責務
を遂⾏し、各会員そ
れぞれの職業におけ
る慣⾏の一般⽔準を
引き上げるうえに役
⽴つ指導と援助を与

えるような⽅策を考案しこ
1
すが講師をお招きして卓話例会をさせていた
私と鈴木副委員⻑と⼆人で職業奉仕委員会を今年度
やっていきますので宜しくお願いいたします。 
 

SAA 委員会 委員⻑ 今井 章夫 
次回 7 月 23 日通常例会はガバナー公式訪問となって
います。年に一度のガバナー訪問ですので是非とも会員
出席率 100％を心に期して出席をお願いしたいと思いま
す。例会出席に際し、お願いがあります。ガバナーの希望
で例会場の入口で会
員の皆様をガバナー
がお出迎えしたいとい
うことです。ご面倒で
も 12:00〜 12:10
の間にホテルグランテ
ラス千歳の階段を上
った踊り場に集合してい
合し、ガバナーが例会場でお迎えの態勢が整った後に
我々が一⻫に例会場に入る
是
の後、召し上がっていただきます。服装
ータリーバッジ、上着着用（クールビズ可）、⼥性につき
ましてもそれに準ずる服装でご参会くださるようお願いいた
します。 
 
 
 本日のプログラム  
親睦夜間例会「新会員歓迎」 

 
 
 
 

担当/ 親睦活動委員会 委員⻑ 笹谷 俊尚 
今日は新会員岩下君を迎えての新会員歓迎例会と銘
打って⾏いたいと思います。始めに乾杯のあいさつを井上
副会⻑にお願いいたします。 
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 乾杯のあいさつ  副会⻑ 井上 英幸 
皆様ご起⽴ください。 
北海道の短い夏の幕開けと千歳ローターアクトクラブの
益々のご繁栄と我がクラブも皆さん元気に次回はゴルフに
参加しましょう、ということで乾杯したいと思います。 

 
 
 新会員歓迎のあいさつ  推薦者 羽生 有三  

回、私と岩下君との経緯を皆さんにご説明しました。彼
現在 38 歳で⼤変人柄良く、札幌の代表と同じように
事、お酒、ゴルフが好きな三拍子揃った⻘年です。千
の地盤で税理会計事務所を統括していかなければな

ように、⿊
の会社両⽅とも対応できる会計

ので、宜しくお願いいたします。岩下
、今日は本当におめでとうございます。今後もずっとお
き合いくださいますようお願いいたします。ありがとうござ

前
は
仕
歳
らないので⼤変だと思います。前回もお話しした
字の会社、そして赤字

事務所です。是非赤
字で困っている⽅、経
営コンサルタントも充
実しているときいてお
ります。ご用命があり
ましたらあすか会計事
務所をご利用くださる

とよろしいと思います
君
付
いました。 
 
 
 7 月誕生日祝い  会⻑ 武田 伸也 
誕生日当日に発⾏された北海道新聞の一面記事が転
写された“記念日新聞”を、武田会⻑より贈られました。 
松坂 敏之 会員（昭和 22 年 7 月 12 日生れ） 
羽生 有三 会員（昭和 22 年 7 月 25 日生れ） 

 
 

白木 松敏 会員（昭和 28 年 7 月 18 日生れ） 
尾本 眞⼆ 会員（昭和 32 年 7 月 26 日生れ） 
 

 還暦祝い   
白木松敏会員の還暦をお祝いし菅原百合子会員より
花束の贈呈です。 

白木 松敏 会員 
皆さん本当に有難うございます。武田会⻑にもお気遣い
いただき有難うございます。私の 60 歳の誕生日ですが、
誰も還暦のお祝いをしてくれる人はいません。武田会⻑
改めて有難うございます。この後のニコニコ BOX にも協⼒
したいと思います。皆さん本当に有難うございました。 
 
 
 ニコニコ BOX    
進⾏：出席・ニコニコ箱委員会 副委員⻑ 菅原 百合子 
白木 松敏 会員：誰も還暦お祝いをしてくれる人がい
ない中、会⻑有難うございました。(^^)/ 

敏之 会員：誕生祝い有難うございます。 
本日はこのような歓迎会を開いていた
す。宜しくお願いします。  

尾本 眞二 会員：誕生日有難うございます。幹事に
なって初めてニコニコします。佐渡⼭親⽅から、来年 8 月
⼤相撲巡業を千歳でやりたいと電話をもらいました。入
口会員が窓口となりますので、来年は宜しくお願いしま

松坂 
岩下 誠 会員：
だき有難うございま
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す。 
多賀 勲 会員：今日のゴルフは 5 名だけでした。初め

分がよいです(^^) 

ント
す。是非ご参加ください。準備作業には古木会員も頑
って参加しています。宜しくお願いします。 

木会員とは 32 年前からの付き

。本

に入会させ

ての連続バーディで気
入口 博美 会員：7 月 13 日から市⺠夏まつりがスタ
ートし、開会宣⾔をさせていただきました。皆さんも十分に
この夏を楽しんでいただきたいと思います。商工会議所主
催ちとせビアガーデンチケットを販売しておりますが、8 月 2、
3 日グリーンベルトでビールを飲んで楽しもうというイベ
で
張
清水 清光 会員：白
合いであることが判明しました。私が出前を白木会員の
所に⾏って以来の付き合いです。誕生日・還暦おめでとう
ございます。 
羽生 有三 会員：誕生日祝い有難うございます
日は推薦した岩下君の歓迎会を⽴派にしていただきまし
た。当社の宮澤君が千歳ローターアクトクラブ
てもらいます。彼には期待しておりますので、営業に⾏った
ときには広告掲載宜しくお願いします。 

 
 
 千歳ローターアクトクラブからお願いと報告   
千歳ローターアクトクラブ 会⻑ 吉岡 毅 
これよりちとせ市⺠納涼盆踊り⼤会出店のチケット販売
をさせていただきます。昨年は千歳セントラルロータリークラ
ブさんで150枚販売させていただきました。今年は余裕を

持って 200 枚ご用意いたしましたので、ご協⼒よろしくお

──おかげさまで 151 枚販売する事が出来

願いします。 

ました。あり

 
千歳ローターアクトクラブ 幹事 北村 秀美 
先日、会⻑幹事会に出席しましたところ札幌のローターア
クトクラブからエコキャップをいただきましたので、千歳セント
ラルロータリークラブに貢献したいと思いますので、宜しくお
願いいたします。 
 
 
 
 
 
 

がとうございました。ここで北村幹事よりエコキャップについ
て報告があります。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 次回例会案内  

します。無断⽋席のないよう皆さん

次回は、7 月 23 日（火）、通常例会「ガバナー公式訪
問」です。武田会⻑の 100％例会出席という思いもあり
ますので宜しくお願い

本日のニコニコ BOX 合計額 30,000 円
今年度 累計額 59,000 円

千歳ローターアクトクラブオブザーバー出席の(左から)宮澤朋法さん
と竹田剛憲さん。少し緊張気味でした(^^)v 
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を掛けあって出席をお願

：30、

 SCHEDULE  

7

■千年希望の丘農園作業（MU 事業）■会員増強セミナー
（地区） 

声
いします。担当は SAA 委
員会、開会点鐘 12
定例会場です。例会場へ
は 12:00〜12:10 の間
にホテルグランテラス千歳 2
階階段踊り場に集合ください。上着、ロータリーバッジ着
用でご出席願います。 
 
 閉会のあいさつ  新会員 岩下 誠 

日はこのように盛⼤に歓迎していただきありがとうござい
した。この千歳セントラルロータリークラブに入会させてい
だいて最近良かったなあと思う事が一つありました。それ
、今まで札幌に住んでおりまして千歳の事務所に通い
がら⾔ったり来たりを繰り返していました。6 月にようやく
ちらの信濃に新しく住居を決め仕事に通っています。ま
まだ札幌のお客様も手放せないところが多少あり、札
に⾏くことが多い状態です。その時に変わったと思うのは、
れから千歳に帰るんだと思うようになったことです。今まで
歳の事務所に⾏かなければと思っていたことが、千歳に
るんだと思った事がすごく自分の中の心境の変化だと思

ています。千歳には全く知り合いも友人もおりません。そ
がこのような形で皆さんに出会わせていただいて、このよ
に温かく迎えていただいた事がまさにそのような気持ちに
せてもらったのではないかと思います。僭越ながら最後に

本
ま
た
は
な
こ
だ
幌
こ
千
帰
っ
れ
う
さ
乾杯で締めさせていただきます。 

21 日 RI 第 2510 地区 会員増強セミナー（江別市）
会⻑･幹事･会⻑エレクト懇談会 午前 10 時 松の間

月 理事懇談会 午前 11 時 松の間 [担当/幹事]23 日 通常例会「ガバナー公式訪問] [担当/SAA(今井委員
⻑、入口、佐々木俊哉副委員⻑)] 

30 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 

8
月

会員増強及び拡大月間 ■千年希望の丘農園作業（MU 事
業）■千歳ローターアクトクラブ「市⺠盆踊り出店」⽀援 

6 日
定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会/岩沼市“千年希望の丘”
体験ツアー」[担当/理事会] 

13 日 通常例会「今期の社会奉仕事業] [担当/社会奉仕委
員会(松坂委員⻑、清⽔、土居副委員⻑)] 

20 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(笹⾕
委員⻑、⾼木副委員⻑、岩下委員)] 

27 日 通常例会「未定] [担当/会員増強委員会(井上委員
⻑、⾼塚副委員⻑)] 

新世代のための月間 ■千年希望の丘農園作業（MU 事業）
■秋の交通安全運動「セーフティコール」 

3 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]
通常例会「未定] [担当/新世代奉仕委員会(羽生委員
⻑、⼤久保副委員⻑)] 9

月
10 日

/17 日 親睦夜間例会 「未定][担当 親睦活動委員会(笹⾕
委員⻑、⾼木副委員⻑、岩下委員)] 

/24 日 通常例会「未定] [担当 地区ローターアクト委員会(坂
井委員⻑)] 

29 日 体験ツアー「学習・説明会」 

10
月

職業奉仕･米山月間 ■千年希望の丘農園収穫祭 ■地
区⼤会 ■次年度理事⽴候補手続き、指名委員会選出
■⽀笏湖復興の森づくり「森の育ての親活動」 

1 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

8 日
移動例会「⽀笏湖復興の森づくり/森の育ての親活動」
[担当/社会奉仕委員会(松坂委員⻑、土居副委員
⻑)] 

11 日 宮城県岩沼市“千年希望の丘”体験ツアー（〜12 日）

15 日
親睦夜間例会 「千年希望の丘農園収穫祭][担当/
親睦活動委員会(笹⾕委員⻑、⾼木副委員⻑、岩下
委員)] 

19 日 地区⼤会(新札幌) 会⻑･幹事会 指導者育成セミナー
20 日 地区⼤会(江別市) 本会議 懇親会 [担当/幹事]

担当/SAA(今井委員⻑、入口、
)] 22 日 通常例会「未定] [

佐々木俊哉副委員⻑
29 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 

入会おめでとう
ございます！(^^) 11

月

5 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

/12 日 通常例会「未定] [担当 地区奨学⾦委員会(⻫藤委員
⻑)] 


